
（２０１４年度）第９回運営委員会議事録  
 

日時 2014年 12月 27日（土）13時 00 分～14時 55分 

場所 豊田地区センター 

出席 河野団長、内山副団長、山本副団長、滝下技術委員長、志村会計、主藤事務局長、 

    

議事内容 

 ① 日野市合唱連盟理事職受け入れの件 

  1）多治見さんの後任の理事を「エルデ」で引き受けてほしいとの連盟からの要請を受けて、エルデの「日野 

合唱連盟担当」の石田さんに引き受けてもらうことにした。 

石田さんから「団活動について、もっと知りたい」との要望に応え運営委員会への出席を認める事にした。 

 ② 2015 年度の合宿開催地及び日程について 

  1）6/20(土)～２１(日)、藤野芸術の家で行う。 

  2）峯岸先生、宮岡先生の空いている日で、申し込みを行った。 

  3）ソロ練習等用に、もう一部屋を申し込む。 
 

 ③ 峯岸先生の留学に関する最新情報について（報告） 

  1）留学は延期するとのこと。来年の練習上の懸念はなくなった。 

  2）Broadway 合同練習のため、１月から８月までの第３土曜日は、空けておくとのこと。 

 

 ④ 定演における「ふるさとの四季」伴奏者変更の宮岡先生への報告について 

  1）前田先生との会見の席で、「ふるさとの四季」、前田先生に伴奏をお願いした。同時に、Broadway の 

話では「Maria」もやるべきとのことと、峯岸先生にも意向を聞いておくようにとの話があった。 

  2）前田先生との会見模様を、宮岡先生に話し、「ふるさとの四季」については、引続き練習伴奏の協力を 

お願いした。 

  3）定演での、宮岡先生の、ピアノ伴奏曲は、「夢をあきらめないで」「もしもピアノが弾けたなら」及び 

   アンコール曲「勇気１００％」「上を向いて歩こう」の４曲だが、可能なら増やすことを検討してほしい。 

 

 ⑤ VITA ホールマンスリーコンサートの件   

   1） 演奏時間が１０５分（休憩・ＭＣ含む）を超える見通し。曲数を変更し、次の通りとする。 

    ・１部 ・箱根八里、・夢見たものは、Wカルテット…Green Field、いい湯だな、    

 ・２部 ・雨の来る前、・武蔵野の雨、・Climb every mountain、・On the street where you live、 

2） 打ち上げ会費は自己負担。 

3） タイムスケジュールを早急に出してほしい。 

 

⑥ 月次会計報告 

  1）団会計累計収支 … 13 千円の赤字 

  2）次回会計報告では、期末の着地見込み（ＶＩＴＡ支出含む）を作成してほしい。 

  3）検討課題：エルデ名義の預金口座開設について。 
 

 ⑦ 技術委員会報告（12/13） 

   ＊指揮者体制、ヴィータマンスリーコンサート、については省略。 

  1）定演の演奏曲 

   ・１ステ … 雨  全６曲 

 ・２ステ … 日本の歌 ： 会いたかった、夢をあきらめないで、もしもピアノが弾けたなら、 

               スーダラ節、青い山脈～年下の男の子、  

   ・３ステ … ふるさとの四季 全１２曲 

   ・４ステ … Broadway ： 3 を除く６曲   

   ・アンコール曲 … 勇気１００％、上を向いて歩こう 

  2）ソリスト（＆アンダー）の選考 

   ・１月の技術委員会で、選考方法を決めてほしい。 

 



⑧ 仲光甫先生の第 11 回エルデ定演キャンセルに伴う対応について（富本先生の処遇変更について） 

 1）仲光先生から、９月６日は予定が入ったため、エルデ定演はほぼ出演不可能との連絡が入った。 

  仲光先生の後任の指揮者として、富本先生にお願いしたい。(先生には、事前に打診済み)…役員会承認 

 

 ⑨ 臨時総会の開催について 

 1）１２月２７日練習後に、臨時総会を開き、承認を受けたい。 … 役員会承認 

 

       

                     《次回運営委員会は 1/17（土）13 時から（勤労会館会議室）》          

 以上    


